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學生困境解決心得
峻:首先剛開始面臨到的問題就是我們對於rabboni這個程式系統一竅不通，對於程式的

相關操作也是全然不知，幸好在老師孜孜不倦的指導之下，我們對rabboni也日漸熟悉，

當然建置程式的過程中，我們也遇到許多問題，但是我們三人會彼此一起討論，應該如

何解決目前的問題，我也從中明白組員合作解決問題的道理，這些經驗讓我獲益良多。

芷:我對電腦基本的文書處理較為熟悉，所以剛開始在學習rabboni程式系統時感到非常

恐懼，深怕自己沒有辦法完成這項任務，更擔心自己錯誤連連而影響到其他兩位組員，

還好老師在教導寫程式的時候，我們都有記筆記的習慣，遇到無法解決的問題除了馬上

舉手請教老師，我們也會大方地分享彼此的程式筆記，看看究竟是哪裡出了問題，再不

厭其煩地找出解決的方法。

芊:我所遭遇到最大的困難就是我的動作比較慢，所以在寫程式記筆記的時候經常跟不上

大家的進度，老師讓我們改程式和找圖片的時候，我也是動作比較慢的，我十分擔心自

己動作太慢會拖累大家的進度，也因此對自己不夠有信心，但是峻瑋和芷甯總是和我說

不要緊張，他們會等待我完成我所要負責的部分，甚至他們也會主動詢問我哪裡需要協

助，不斷的給我鼓勵，讓我覺得非常溫暖。



學生對於程式課的感想

峻:我對程式課非常有興趣，雖然在程式設計的過程中，經常會遭遇到

很多想像不到的bug，但是當我一一解決這些問題之後，就有很大的成

就感，也培養了獨立思考以及解決問題的能力。

芷:我很喜歡上程式課，因為程式課的範圍可說是包羅萬象，舉凡數學

、自然或是遊戲設計等，都可以運用在程式課中，讓我在設計過程

中對於要寫的程式更有概念，這是程式課所給予我的最大幫助。

芊:比爾‧蓋茲曾經說過程式教育是「21世紀每個學生都應該學習的基

本技能」，程式課不僅可以讓我學習到程式語言的各項基礎知識，

也讓我瞭解了溝通與整合能力的重要性，所以我認為程式課讓我的學

習能夠更加專心，這也是程式課如此吸引我的主要原因。






